

Je suis née en 1986 en Suisse, depuis mon plus jeune âge le dessin prend une place importante dans ma vie, cette passion m'a amené à suivre l'École d'art appliquée de la Chaux-de-Fonds, j'y ai appris le métier de bijoutière, les techniques de dessin adaptées à la représentation de bijoux, (croquis, mise au net, etc.) m'ont beaucoup apporté dans la précision de mon travail actuel.



Il m'aura fallu exercer diverses professions pour finalement réaliser que mon vrai bonheur se trouve bel et bien dans le papier et les crayons. C'est ainsi qu'après la naissance de ma fille je décide de changer de vie, plus proche de mes convictions, de mes envies.

Aujourd'hui, je consacre mon temps avec grand plaisir à l'illustration jeunesse, alternant les techniques de création ; en passant du crayon, à l'aquarelle, aux pastels et aussi au numérique.